

組合員数106,308人
支部数 943
読者数 66,097人
(連絡先) 03(5978)2751 FAX03(5978)2777
E-mail: honbu@nenkinsha-u.org
ホームページ/年金者組合と入力し検索して下さい。

(5日現在)



第394号 2022年10月15日(土)

(通巻第593号)

全日本年金者組合中央本部

〒170-0005東京都豊島区南大塚1-60-20天翔大塚駅前ビル
発行人 杉澤 隆宣 月刊1部100円(組合費に含む)
昭和57年6月30日第三種郵便物認可

「秋の仲間づくり月間」にあたり、中央本部の杉澤委員長が全国の仲間に次のように呼びかけました。

組合員数106,308人 支部数 943 読者数 66,097人
(連絡先) 03(5978)2751 FAX03(5978)2777
E-mail: honbu@nenkinsha-u.org
ホームページ/年金者組合と入力し検索して下さい。

10～11月「仲間づくり月間」 杉澤委員長が訴え

改善のために、組織の要求実現の力として、先进的な経験に学び、月間を悔いなきよう奮闘します。國民と高齢者の暮らしの間には、「物価高騰に見合う年金引き上げ」「後退」を何としても打開して前進を切り開くた

なが創意と工夫をして、みんなが活動すれば目標達成はできる」という経験と確信を蓄積してきました。今までにない重要な情勢に悪政への怒りを

181人の証言で低年金の実態を明らかにし、多く

の新聞、テレビなどで取り上げられ社会的問題に

の新規制度」の方針を確立しました。

④年金者組合の総合的実態を明らかにし、多く

の新聞、テレビなどで取扱いを組みが行政府を動かしつつある厚生労働大臣が「基礎年金削減の改善」を表明しました。

この秋からの運動の中

最高裁に憲法判断迫ろう

年金裁判 地裁も「低年金」と認めた



集いのリモート会議の様子と左は講演する井上名誉教授

全日本年金者組合は9月14日、全労連との共催で「年金引き下げ違憲訴訟の最高裁での勝利をめざす集い」を東京の全労連会館で開き、「最高裁に対し、大法廷への回付とともに年金額引き上げを求め、職場・地域での闘いを広げ、年金裁判に勝利しよう」と主権者事務局長が「賃金引き上げを認めます」の声が寄せられました。

奮闘する」ことを決議しました。

参加者は419人(会場100人、オンライン319人)。大きな力を

いたしました。井上先生の憲法論

で迷いなく聞えます」の声が寄せら

れました。



報告する加藤弁護士

奮闘する」との決議を採択しました(2面「針路」に要旨)。

金削減などしてはならないことは明らか」と述べました。

金削減などしてはならないことは明らか」と述べました。